

Safety instructions:

1. hold the scales in an upright position when you switch them on.
2. hold the handle for weighing. Do not touch the scale body, otherwise the data will not be accurate.
3. do not hit the scale with your hand and do not press it too roughly.
4. do not use chemical cleaning agents for cleaning, only a damp cloth.
5. If „ „ appears on the display, this means that the battery is low.

Please replace the batteries and pay attention to the polarity. If you do not use the scale for a long period of time, remove the batteries to prevent leakage and damage to the circuitry.

6. please do not take the device apart yourself and do not attempt to repair it, but give it to a specialist in your area.
7. this is not a toy, so do not leave children unsupervised with the appliance.

Sicherheitshinweise:

1. Halten Sie die Waage in aufrechter Position, wenn Sie sie einschalten.
2. Halten Sie den Griff zum Wiegen.
Berühren Sie den Waagenkörper nicht, da die Daten sonst nicht genau sind.
3. Schlagen Sie nicht mit der Hand auf die Waage und drücken Sie sie nicht zu grob.
4. Verwenden Sie zur Reinigung keine chemischen Reinigungsmittel, sondern nur ein feuchtes Tuch.
5. Wenn auf dem Display „ „ an gezeigt wird, bedeutet dies, dass die Batterie schwach ist. Bitte ersetzen Sie die Batterien und achten Sie auf die Polarität. Wenn Sie die Waage über einen längeren Zeitraum nicht benutzen, nehmen Sie die Batterien heraus, um ein Auslaufen und eine Beschädigung des Schaltkreises zu vermeiden.
6. Bitte nehmen Sie das Gerät nicht selbst auseinander und versuchen Sie nicht, es zu reparieren, sondern geben Sie es an einen Fachmann in Ihrer Nähe.
7. Dies ist kein Spielzeug, also lassen Sie Kinder nicht unbeaufsichtigt mit dem Gerät.